

In der Zwischenzeit standen wir aber in ständiger Verbindung mit den werktätigen Bäuerinnen, um ihnen Mut und Kraft in ihrem Kampf um die Verwirklichung der Gleichberechtigung der Frau zu geben.

Die Vorbereitung für den zweiten Termin wurde von uns selbst mit Unterstützung der Grundorganisation der Partei im Dorfe getroffen. Der Leiter der Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaft versuchte ein zweites Mal die Bildung des Frauenausschusses zu verhindern, indem er uns am Nachmittag anrief und mitteilte, er sei krank und die Wahl müsse verschoben werden. Er prophezeite sogar, daß auch die Frauen nicht kommen würden. Wir erwiderten ihm, daß er sich ruhig ins Bett legen solle, wir würden den Frauenausschuß auch ohne ihn bilden. (Heiterkeit.) Und siehe da, am Abend war er kerngesund und tanzte bis nach Mitternacht nach den Klängen unserer Jugendkapelle. (Erneute Heiterkeit.)

Ein besonderer Höhepunkt bei der Bildung des Frauenausschusses war, daß zwei werktätige Bäuerinnen, ein werktätiger Bauer und ein Jugendlicher um Aufnahme als Kandidaten in die Partei der Arbeiterklasse baten. (Beifall.)

Nach der Wahl erfreute unsere Kulturgruppe des Betriebes die Genossenschaftsbauern mit einem kulturellen Programm, das das Leben der Landarbeiter in der kapitalistischen Zeit widerspiegelte. Als Gäste waren Mitglieder des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands erschienen. Damit wurde auch gleichzeitig eine enge Verbindung zwischen den Frauen der Stadt und des Dorfes hergestellt.

Inzwischen wurde der Leiter der Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaft von seiner Funktion entbunden. An seine Stelle kam ein erfahrener Genosse unserer Partei, der jetzt mit unserer Unterstützung und Anleitung gemeinsam mit den vier jungen Kandidaten an der inneren Festigung der Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaft arbeitet, um sie zum politischen Zentrum des Dorfes zu machen.

Unsere Landagitation wird sich in der kommenden Zeit auch auf die werktätigen Einzelbauern erstrecken, um auch sie für die großen Aufgaben unseres demokratischen Staates zu gewinnen.

Neben unserer politischen Aufklärungsarbeit überprüften unsere Genossen und Kollegen die landwirtschaftlichen Maschinen, um sie für die Frühjahrsbestellung startbereit zu machen. Kleine Schäden